

Juni 2023, Dindik Kota Tangerang Terapkan Transaksi Digital

TANGERANG (IM)- Penerapan transaksi digital khusus pengelolaan bantuan operasional sekolah (BOS) maupun bantuan operasional pendidikan (BOP) akan diterapkan Dinas Pendidikan Kota Tangerang mulai Juni 2023. Nantinya, layanan BOP dan BOS akan dilakukan secara digital dan tidak lagi menggunakan sistem tunai.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin saat sosialisasi penggunaan internet banking corporate (IBC) dari Bank Jabar Banten (BJB) yang dilaksanakan di Gedung Al Amanah, Puspemkot Tangerang, Senin (22/5).

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin mengatakan, ke depannya semua sekolah di Kota Tangerang baik negeri maupun swasta khususnya dalam pengelolaan keuangan uang baik BOP maupun BOS harus menggunakan sistem IBC. "Jadi tidak ada lagi uang cash, tidak ada lagi uang di brankas," ujarnya.

Pria yang juga menjabat sebagai Ketua PGRI Kota Tangerang ini berharap, kerjasama yang dilakukan pihaknya dengan BJB tersebut dapat meningkatkan transaksi digital di Kota Tangerang.

"Dengan kerjasama ini seluruh sekolah dalam pengelolaan keuangan menggunakan cashless semuanya. Tidak ada transaksi secara manual lagi," tambahnya.

Jamal mengatakan, penerapan sistem IBC rencananya mulai diberlakukan pada Juni 2023. "Mulai besok di semester II sudah seluruh sekolah negeri baik SD maupun SMP menggunakan IBC," tambahnya.

Selain itu, pihaknya juga akan mendorong SD dan SMP swasta di Kota Tangerang menggunakan IBC. "Kami juga akan mendorong sekolah SD dan SMP swasta menggunakan IBC," pungkasnya.

Data yang dihimpun, jumlah sekolah negeri baik tingkat SD maupun SMP di Kota Tangerang saat ini berjumlah 289 sekolah negeri. ● pp

Lahan Pertanian di Kab. Serang Berpotensi Alami Kekeringan

SERANG (IM)- Memasuki musim kemarau, banyak areal pertanian di Kabupaten Serang yang berpotensi krisis air. Untuk mengatasi persoalan itu, Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) Kabupaten Serang sudah melakukan antisipasi. Sekretaris DKPP Kabupaten Serang, Yuli Saputra mengatakan, pihaknya sudah mendapatkan laporan dari beberapa penyuluh terkait potensi krisis air di sejumlah areal pertanian.

Untuk mengatasi persoalan itu, pihaknya sudah menyiapkan skema agar petani tetap bisa menggarap lahan persawahan. Untuk saat ini, pihaknya masih melakukan pendataan dan pemeriksaan ke sejumlah lokasi untuk memastikan ketersediaan sumber air. "Antisipasi kita sekarang sedang mengusahakan pompa, kita gali dan lokasi sumber airnya, kalau pompa kami sediakan tapi sumber airnya enggak ada kan report

juga," katanya, Senin (22/5).

Dia mengatakan, untuk saat ini ada sekira 85 hektare lahan pertanian yang berpotensi mengalami dampak kekeringan atau krisis air. Semua lokasi itu karena areal persawahan berada di tadah hujan, atau hanya mengandalkan air hujan.

"Di kita sampai hari ini terkait dengan lokasi yang sudah terdampak kekeringan, sekarang sudah 85 hektare di wilayah Jawilan ini potensi, mungkin ke depannya bahwa memang sawah pertanian lahan tadah hujan," katanya.

Dia mengatakan, ada beberapa wilayah lain di Kabupaten Serang yang bakal terdampak kekeringan apabila tidak segera dilakukan penanaman. "Apabila Mei sampai Juli enggak hujan, wilayah Jawilan, Kopo Cikande, yang jauh dari aliran air, Tunjung Teja sebagian ada irigasi dan tadah hujan, bisa kekeringan," katanya. ● pra

IDN/ANTARA



BUKU PAKET MANASIK HAJI DAN UMRAH

Petugas menunjukkan sejumlah buku paket manasik haji dan umrah di Asrama Haji Embarkasi Surabaya, Surabaya, Jawa Timur, Senin (22/5). Buku paket yang terdiri dari buku Tuntunan Manasik Haji dan Umrah, Tuntunan Manasik Haji dan Umrah Untuk Lansia, dan Doa Dan Dzikir Manasik Haji Dan Umrah tersebut dibagikan kepada setiap jamaah calon haji sebagai bekal tuntunan melaksanakan ibadah haji.

Harkitnas, Pemkot Tangerang Bagikan Bantuan Rp603 Juta ke UMKM

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Anief R. Wisnansyah menyebutkan agar Hari Kebangkitan Nasional menjadi momen untuk bersama-bersama memajukan masyarakat Kota Tangerang dari sisi sosial dan ekonomi. Serta mendorong masyarakat untuk mau beradaptasi dengan perubahan zaman.

Hal tersebut diungkapkan olehnya saat menggelar apel pegawai dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-115 yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang di Tangerang, Senin. "Kita harus bisa keluar dari zona nyaman untuk beradaptasi dengan kondisi perubahan zaman yang terjadi," kata Anief dalam keterangan tertulis, Senin (22/5).

Untuk mendukung kondisi tersebut, pihaknya terus menjalin kerja sama dengan dua perusahaan di Kota Tangerang yakni PT. Aetrotans dan PT. Pasific Paint untuk memberikan pelatihan keterampilan bagi masyarakat agar memiliki daya

saing di dunia kerja. "Supaya masyarakat bisa belajar dan jika sudah terampil bisa disalurkan sesuai keahlian yang sudah dilatih," jelasnya.

Sementara itu, dari sisi penguatan ekonomi, Pemkot Tangerang turut memberikan bantuan melalui program Tangerang Emas kepada tiga kelompok usaha masyarakat, sertifikat halal bagi dua UMKM, Nomor Induk Berusaha (NIB) kepada 20 UMKM dan 20 orang penerima sertifikat Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP). "Harkitnas, harus menjadi semangat untuk bangkit semua sektor kehidupan, yang disertai aksi nyata, bukan hanya pembiasaan tanpa aksi," jelasnya.

Sebagai informasi tambahan, Pemkot Tangerang telah menerbitkan sebanyak 33.240 Nomor Induk Berusaha (NIB) bagi pelaku usaha mikro dan juga usaha kecil, sedangkan untuk program Tangerang Emasnya telah memberikan bantuan kepada 305 pelaku usaha dengan total nominal sebesar Rp 603.000.000. ● pp



PERKEMAHAN WIRAKARYA NASIONAL DI GORONTALO

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (tengah) didampingi Pj Gubernur Gorontalo Ismail Pakaya (kanan) dan Ketua Dewan Kehormatan Kwarda Gorontalo Idah Syahidah (kiri) memukul alat musik Polo-Palo pada pembukaan Perkemahan Wirakarya Nasional Perguruan Tinggi Keagamaan (PWN PTK) XVI, di Kampus IAIN Sultan Amai, Kabupaten Gorontalo, Gorontalo, Senin (22/5). PWN PTK tahun 2023 diikuti oleh 1.200 peserta kontingen dari Perguruan Tinggi Keagamaan Negeri (PTKN) se-Indonesia dan mengusung "Merawat Keberagaman dan Perdamaian dalam Bingkai Moderasi Beragama".

5.510 POSISI KERJA KE KOREA, JEPANG DAN JERMAN

7.683 Lowongan Kerja di Job Fair Online Kabupaten Tangerang

Kepala Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Tangerang, Rudi Hartono mengatakan bursa kerja yang menyediakan ratusan lowongan kerja untuk lulusan SMA/SMK hingga S1 ini adalah upaya mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Tangerang.

TANGERANG (IM)- Sebanyak 7.810 lowongan pekerjaan disiapkan pada bursa kerja virtual atau job fair online yang diselenggarakan Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Tangerang. Job fair online yang diikuti 29 perusahaan ini digelar mulai Senin 22 Mei hingga 26 Mei 2023.

"Ada 29 perusahaan yang berpartisipasi dan 7683

lowongan pekerjaan yang tersedia," ujar Kepala Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Tangerang, Rudi Hartono, Senin pagi (22/5).

Dari 7.810 lowongan kerja yang disiapkan dalam bursa kerja virtual ini, sebanyak 5.510 lowongan pekerjaan ke luar negeri tujuan Korea Selatan, Jepang dan Jerman. "Untuk mengisi posisi di

perusahaan manufaktur, perikanan dan lainnya," kata Rudi. Rudi menjelaskan, para pencari kerja bisa mendaftar pada job fair online dan memasukkan berkas lamaran selama 5 hari ke depan, atau sampai 26 Mei 2023.

Pelaksanaan bursa kerja kali ini dilaksanakan secara virtual melalui laman resmi milik pemerintah Kabupaten Tangerang yaitu, siapkerja.tangerangkab.go.id. "Para pencari kerja bisa mendaftar melalui situs resmi ini dan mengikuti proses bursa kerja secara online atau streaming youtube disnaker kab. Tangerang," kata dia.

Pada Senin kemarin, puluhan perusahaan akan menyampaikan profil perusahaan dan posisi yang akan diisi oleh calon pencari kerja. "Tahap

penyampaian oleh perusahaan mulai pukul 9.00 hingga pukul 15.00," ucapnya.

Rudi mengatakan bursa kerja yang menyediakan ratusan lowongan kerja untuk lulusan SMA/SMK hingga S1 ini adalah upaya mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Tangerang.

Untuk para pencari kerja yang akan mengikuti kegiatan bursa kerja daring diminta menyiapkan beberapa persyaratan. Di antaranya, harus memiliki akun SIAPKERJA yang dapat didaftarkan melalui laman siapkerja.tangerangkab.go.id dan memiliki akun AK-1 sebagai pengajuan kerja.

Adapun, perusahaan yang sudah tergabung dalam bursa kerja virtual 2023, di antaranya PT Umika Mardawa Jaya, PT

Fit Hub, PT Tri Adi Bersama, PT Bakmi GM, PT BICC Beca Cables, PT Fabindo Sejahtra, PT Mayora Indah TBK, PT New Hope Indonesia, PT Sinar Sosro, PT Indofood Fortuna Makmur, PT Serpong Cipta Kreasi, PT Midi Utama Indonesia.

Perusahaan lain yang membuka lowongan kerja dalam job fair online ini adalah PT Home Credit Indopnesia, PT LOCL Venture, PT AEON Mall Indonesia, PT PNM, Modern Golf & Country Club Tangerang, PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk, PT SIMGROUP, PT Haloni Jane, PT Astroid dan PT Indonesia Stanley Electric. "Dari sejumlah perusahaan ini kita perkirakan akan bertambah, karena masih banyak yang belum bergabung," kata Rudi. ● pp

Distan Banten Klaim 279 Sapi di Kab. Tangerang Sembuh dari LSD

SERANG (IM)- Dinas Pertanian Banten mencatat, sedikitya ada 303 hewan ternak jenis sapi yang terjangkit Lumpy Skin Disease (LSD).

Kepala Distan Banten, Agus M Tauchid mengatakan, ratusan kasus LSD itu ditemukan di Kabupaten Tangerang.

"Kasus sekarang itu semua ada di daerah Tangerang tersebar di 16 kecamatan. Dari 303 kasus LSD, 279 sapi dinyatakan sembuh, dua ekor dipotong, satu ekor mati, dan 21 ekor lainnya masih dalam proses penyembuhan," katanya kepada wartawan di Pendopo Gubernur Banten, Senin (22/5).

Agus mengatakan, ratusan sapi yang sembuh dari LSD itu berkat penanganan cepat yang dilakukan pihaknya dengan cara melakukan vaksinasi dan pemberian vitamin.

"Kita beri perhatian khusus buat sapi-sapi yang terjangkit LSD, mereka kita karantina dan diberi vitamin. Hal itu dilakukan agar LSD ini tidak menyebar," ujarnya.

Pria yang baru menjabat gelar doktor ini mengatakan, tingginya kasus LSD menjadikan Kabupaten Tangerang kini menjadi locus penangan LSD. Sehingga, Distan melakukan pemantauan dan pengawasan pada setiap peredaran hewan kurban.

Menjelang Hari Raya Idul Adha, kata Agus, Distan Banten akan secara ketat mengawasi hewan kurban yang masuk maupun keluar dari daerah Banten. Pihaknya tidak ingin ada hewan kurban terjangkit penyakit beredar di masyarakat.

"Kami berupaya bagaimana perdagangan sapi masuk keluar Banten itu harus lebih jaga ketat dan daerah asal sendiri hewan kurban yang datang ke Banten harus memiliki surat kesehatan sehat (SKH)," pungkasnya.

Waspada Penyakit Hewan Kurban

Sebelumnya, Dinas Pertanian (Distan) Provinsi Banten saat ini tengah mewaspada

penyakit Lumpy Skin Disease (LSD) yang menyerang hewan kurban seperti sapi, kerbau dan kambing.

Penyakit itu dikhawatirkan menyerang hewan ternak yang dominannya digunakan sebagai hewan kurban pada hari raya Idul Adha nanti.

Kepala Distan Banten, Agus M Tauchid mengatakan, penyakit menular itu saat ini baru terdeteksi di Kabupaten Tangerang. Sedikitya ada 6 Kecamatan yang terinfeksi penyakit itu.

"Saat ini kita sedang waspadai endemis terhadap penyakit menular yang membahayakan hewan ternak seperti LSD. Penyakit cacar pada hewan ternak ini sudah ada di Tangerang. Kita pastikan penyakit ini ditindaklanjuti secara cepat agar tidak menyebar," kata Kadistan.

Kadistan mengatakan, saat ini pihaknya tidak risau dengan penyakit mulut dan kuku (PMK), sebab ia memastikan Banten sudah bebas dari penyakit itu.

Sedangkan kasus LSD, ia menuturkan, sedikitya ada 303 hewan ternak yang terinfeksi penyakit itu. Saat ini, ratusan hewan ternak itu sedang dikarantina dan dilakukan upaya penyembuhan.

"Kasus LSD di Kabupaten Tangerang secara akumulasi dan dalam penyembuhan sebanyak 303 ekor dan dipastikan dalam penyembuhan," ucapnya.

Untuk mencegah kasus itu menyebar, pihaknya pun kini menjadikan Kabupaten Tangerang sebagai fokus khusus atas penyebaran LSD. Katanya, setiap peredaran hewan ternak akan diawasi secara ketat.

"Kita pastikan setiap kasus LSD bisa kita tangani. Dengan begitu, persediaan hewan kurban di sini (Banten, -red) harus memenuhi kepada kaidah-kaidah aman, sehat, utuh dan halal sehingga masyarakat umat muslim Banten bisa menikmati hewan kurban sesuai kaidah," pungkasnya. ● pra

Janur Banten Gelar Aksi Simpatik dan Teaterikal di Depan Kantor KASN

JAKARTA (IM)- Kawal Laporan Dugaan Pelanggaran Netralitas ASN yang dilakukan oleh Pj. Gubernur Banten, Al Muktabar, Kelompok Masyarakat yang tergabung dalam Jaringan Nurani Rakyat (Janur) Banten menggelar aksi simpatik dan teaterikal di depan Kantor Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) Jl. Letjen M.T. Haryono No.Kv. 52-53 Cikoko, Pancoran, Jakarta Selatan, Senin, (22/5).

Massa aksi simpatik tiba sekitar pukul 14.30 WIB dan mendapat respon positif dan diterima langsung oleh Asisten KASN Pengawasan Bidang Penerapan Nilai Dasar, Kode Etik dan Kode Perilaku ASN, dan Netralitas ASN, Pangihutan Marpaung.

Koordinator Janur Banten, Ade Yunus menegaskan bahwa aksinya merupakan tindak lanjut atas laporan yang dibuat pihaknya sekaligus memberikan dukungan kepada Komisioner KASN untuk tegas menegakkan Undang-Undang Nomor 5 tentang ASN.

"KASN memiliki fungsi Mengawasi pelaksanaan nilai dasar, kode etik dan kode perilaku ASN, di mana salah satu tugas utamanya adalah Menjaga netralitas ASN," ungkapnya.

Ade berharap laporan yang disampaikan kepada KASN menjadi atensi dan menjadi pembelajaran penting bagi ASN terlebih sebagai Pejabat Pembina ASN untuk lebih hati-hati dalam menghadiri kegiatan yang berpotensi berpihak.

"Hasil keputusan KASN atas laporan kami tersebut nantinya akan menjadi rujukan bagi seluruh ASN, bila kehadiran ASN dalam kegiatan keberpihakan ditolerir dan dianggap tidak melanggar, maka akan banyak ASN tidak takut bahkan secara terang-terangan hadir dalam kegiatan-kegiatan keberpihakan politik bahkan di pilkada nanti, tentu ini akan sangat meresahkan," tegasnya.

Sementara itu, Asisten KASN Pengawasan Bidang Penerapan Nilai Dasar, Kode Etik dan Kode Perilaku ASN,

dan Netralitas ASN, Pangihutan Marpaung mengatakan bahwa KASN akan menjalankan tugas dan kewenangannya Sesuai dengan Pasal 32 Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014.

"KASN berwenang mengawasi, Meminta Informasi dari Masyarakat, memeriksa dokumen dan meminta klarifikasi mengenai pelanggaran norma dasar, kode etik dan kode perilaku ASN," jelasnya.

Oleh karenanya, Pangihutan meminta Janur Banten untuk bersabar dan memberikan waktu kepada KASN untuk menelaah dan mengkaji laporan yang telah disampaikan.

"Kami ucapkan terimakasih atas partisipasi masyarakat dan kami mohon juga bersabar, segera akan kami tindaklanjuti, namun terlebih dahulu akan kami dalam dan kami nanti akan kami sampaikan juga hasil tindaklanjutnya," Tutupnya.

Setelah diterima audiensi Masa aksi membubarkan diri secara tertib pada Pukul 15.30 WIB. ● joh



Janur Banten menggelar aksi simpatik dan teaterikal di depan Kantor KASN.

15T